

No. 1816
2019・2・4
毎週月曜日発行

みよし民商ニュース

発行 三次民主商工会
〒728-0013
三次市十日市東3-10-1
http://www41.tiki.ne.jp/miyosiminsyo/
みよし民商ニュース
miyosiminsyo@www41.tiki.ne.jp

「恐ろしかな」消費税！

新春・消費税対策学習会



今年の10月に10%増税が予定されている消費税。複数税率の道に進むことも含め、どれだけ国民・中小業者にも多くの負担がかかるのか知られていない状況の下、三次民商は1月20日に『新春・消費税対策学習会』を三次市まちづくりセンター・ペペらホールで開催し、47名が参加しました。



分かりやすく説明していただきました講師 金巨税理士！

この学習会の講師に税理士法人総合会計の金巨(かねこ)功税理士に「恐ろしかな消費税！」と題して「記帳の煩雑化、軽減税率の大混乱、インボイス制度が事業者を減ぼす」と題して講演をしていただきました。

金巨先生は「1」消費の簡単な仕組みと問題点を指摘し、赤字でも容赦なく納税額が出てしまい、今でさえ国税の滞納の約6割が消費税で増税されるとさらに滞納が増え、弱者にとっては損税となる。

「2」消費税増税がされることとどんな影響が起ころのかという点、結局、商品の価格決定権者は企業にあるので、軽減効果も無いし、もうすでに増税に備え値上げが行われている。景気は一気に冷え込むことは確実。



「3」日々の記帳はどうなるかという点、インボイス導入で免税事業者が課税事業者になり、8%と10%の記帳不備

を理由に「仕入税額控除否認」が乱発する恐れがある。「4」軽減税率は大混乱をもたらす。なぜならすべての取引に8%と10%の税率を区分するインボイス(適格請求書)の発行の必要があり、

業者自身が区分することになる。「5」インボイスの強制か値引の悪徳の選択かを免税業者は迫られ、少ない利益が税金により圧迫され、廃業を余儀なくされる可能性が大きくなります。

「6」増税は阻止できる。それは軍事費の大幅な無駄遣いや、大企業の輸出免税制度による消費税還付の廃止など、財源を見直すことが必要。また税率を引き下げたカナダや、税そのものを無くしたマレーシアの好例を知らせること。ホワイトボードを駆使して分かりやすく説明をしていただきました。

参加者から「怒りを乗り越えて哀れみを感じる」「消費税ってこんなに複雑な税制だったの」など驚きと怒りの声が多く聞かれました。講演の次は植野税対



春の運動の訴えでは高橋組織運営委員長が「増税中止のため、仲間を増やそう」と呼びかけ、団結を新たにしました学習会となりました。

部長から12月2日に東京で行われた『消費税闘争と自主計算活動交流会』の参加報告があり、各地の自主計算活動の取り組みや、消費税宣伝行動の取り組みなどを報告。「2月6日に東京で行われる全国中小業者決起大会に参加する三次東支部の上瀧さんと作田事務局長に署名を託すため、2月5日までに早急に署名を集め、国民の声を国会へ届けましょう」と訴えました。

●『一人はみんなのために、みんなは一人のために』力を合わせて商売とくらしを守りましょう。

なんでも相談会開催

	日時	時間	場所
三次地区	2月17日 (日)	朝9時30分～12時	三次市民ホールきりり
	2月17日 (日)	朝10～3時	三次まちづくりセンター
	2月24日 (日)	朝10～12時	三次ふれあい会館
	2月24日 (日)	昼12～3時	田幸コミュニティセンター
	2月24日 (日)	昼2～4時	吉舎町 さつき会館
	3月3日 (日)	朝9～12時	三和町 板木コミュニティセンター
安芸高田	2月24日 (日)	朝10時～12時	八千代B&G海洋センター
	2月24日 (日)	昼1時～4時	クリスタルアージュ研修室
	3月3日 (日)	昼2時～4時	甲田文化センターミュージック会議室

消費税学習会の後は同じ会場でもなんでも相談会を開催しました。



2月2日には右記の日程が記載された新聞折込ピラが入ります。相談会と合わせて拡大行動も行いますので参加をしましょう。

労働保険第3期分納入のお知らせ

2月5日まで

「**2月5日まで**」
 2月5日までに、振込をお願いします。

（できるだけ振込をお願いします）

本部財政活動

北海道産 **北海こがね** 販売中

1,5kg 1,500円

共済会主催 『大腸がん健診』実施中

実施期間 **1月10日～2月10日**

共済加入者 200円
 共済未加入者 1,400円

コミュニケーションの原理原則

第1講義「マナーを知ること社会人として成長できる」

2時限目

自分さえよければと考えるのではなく、「自分はOK。相手もOK」の世界を、思いやりの気持ちで行動に移していくのです。

こうして出会った人を大切にすると、結果としてあなたは相手からも大切にされます。

仕事は一人ではできません。多くの人の力を借りてできるものです。そして、多くの人が

「情けは人のためならず」ということわざが日本にはありますが、ある脳科学者によると、愛（思いやりの気持ち）は脳を活性化させるそうです。社会人として成長するためには、相手の立場や気持ちを察して行動する思いやりの気持ちが必須だといえるでしょう。

☆確定申告のポイント①

「おむつ代の医療費控除について」
 おむつ代の医療費控除を受ける際は、医療機関が発行した「おむつ使用証明書」が必要です。

なお、おむつ代の医療費控除を受けるのが**2年目以降である場合は三次市、安芸高田市でも証明することができます。**